

## Viaje protocolar a Colombia

### Descripción

Las autoridades del instituto realizaron un viaje protocolar al vecino país de Colombia.

Este viaje tuvo el propósito de realizar diferentes actividades de vinculación internacional en pro de la comunidad alquimista. Entre las actividades que se realizaron fueron la visita a la Policía Técnica Judicial y de Criminalística de Manizales, así como a la Maestría de Ciencias Forenses de la Universidad de Manizales. Asimismo, se concretó una reunión con LEGIS editorial de libros de derecho, ciencias forenses, contabilidad, y se conoció su plataforma virtual.

También visitaron la Escuela de formación tecnológica y Carabineros Alejandro Gutiérrez de la Policía Nacional de Colombia, en Manizales. Agradecemos la gentileza y colaboración de la directora de la institución, teniente coronel Sandra López y a todo el equipo de la Policía Nacional por el apoyo al [Instituto Superior Tecnológico Alquimia](#).

### Categoría

1. Noticias

### Fecha de creación

20/09/2022

### Autor

acomercialalquimia

default watermark